

L'Union Européenne réitère son opposition ferme au blocus de Cuba



La Havane, 12 avril, (RHC).- Les ministres européens des Affaires étrangères ont confirmé ce jeudi l'opposition ferme de l'UE au blocus de Cuba par les États-Unis.

Au terme d'une réunion au Luxembourg, le Conseil des Affaires étrangères de l'Union Européenne a rendu public un communiqué précisant que les chefs de la diplomatie de pays membres du bloc européen ont analysé le cadre juridique et pratique des lois de l'UE pour contrecarrer l'application extra-territoriale des lois d'autres pays et le recours aux mesures coercitives unilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188266-lunion-europeenne-reitere-son-opposition-ferme-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba